

Lieber Rudi,

ich wollte ein wenig das Feedback meiner Freunde zum Samstagabend abwarten, um mein Bild mit dem Fremdbild der Gäste abzugleichen. Das gibt Sicherheit und verleiht meiner Mail vielleicht etwas mehr Gewicht.

Um es vorweg gleich zu sagen - ein **DICKES** Danke für den sehr gelungen Abend.

Ich bin sicher, Deine Gabe Menschen für einen Augenblick oder gar für ganzen Abend mitzunehmen und sie aus dem Alltag zu entführen ist in meinen Augen nicht nur Handwerk sondern Kunst. Vor allem dann, wenn dies auf so kurzweilige, wertschätzende und humorvolle Weise erfolgt. Wir haben einen wunderbaren Abend verbracht.

Die Entscheidung für die Wein / Käse Kombination, gepaart mit Gerd Schnitzel und natürlich dem göttlichen Segen nicht zu vergessen, war goldrichtig. Meine Freunde, meine Familie und ich haben eine durchweg unterhaltsamen Abend verbracht, bei dem viele Sinne positiv beansprucht wurden. Das war die Zielsetzung! Du hattest übrigens Recht mit der Zeiteinteilung. Ich hätte einen größeren Betrag gewettet, dass wir um 12:00 Uhr spätestens mit dem Essen fertig sind. Das um gut 1:30 Uhr immer noch alle Gäste da waren, liegt sicherlich an der Qualität des Abends. ☺

Der durchgehende Tenor: Bester Abend seit langem!

Gruß

Michael